

- Réserve aux

Abonnés

Hockey (Élite dames): avec un effectif ajusté, les Cambrésiennes veulent s'affirmer

L'équipe première féminine du CHC entame une nouvelle saison ce samedi soir avec la réception de Lille. Les Cambrésiennes comptent s'appuyer sur les efforts fournis lors de la précédente saison ainsi que sur un groupe remanié pour faire mieux que l'année dernière.

Par Sébastien Huyon (Clp) | Publié le 06/09/2019

[f Partager](#) [🐦 Twitter](#)



Camille Druart et le CHC ont des ambitions cette saison.
PHOTO VINCENT BERTIN (CLP)

Les forces en présence

Ce championnat à neuf équipes promet d'être disputé. Lille, champion en titre, fait naturellement partie des favoris. Tout comme L'Ambercart, qui s'est renforcée par

naturellement partie des favoris. Tout comme Lambertsart, qui s'est renforcée par l'arrivée de joueuses internationales. Mais aussi Douai, très souvent bien placée, ou encore le Stade Français, finaliste de la saison passée. Derrière, Mérignac et Saint-Germain, avec un vivier de jeunes joueuses, seront à surveiller. La première journée, ce week-end, devrait toutefois être riche en indications. Pour ce qui est de Cambrai, son début de saison s'annonce très relevé puisque les protégées de Guillaume Quiévy, après la réception de Lille, joueront Douai puis le Stade Français. Enfin, pour les deux promus, Villaprimrose et Montrouge, il va falloir batailler ferme.

Les ambitions du CHC

« On doit montrer cette année qu'on a progressé pour tenter de décrocher une place dans la première partie du classement » annonce Guillaume Quiévy, l'entraîneur. Cette saison, la formule du championnat évolue. Contrairement aux précédentes, il n'y aura pas de play-off mais des demi-finales en matchs aller et retour organisées entre les quatre premières du général. Une finale clôturera la saison. *« L'équipe a un an de travail dans les jambes, poursuit le technicien. L'idée est donc de gommer les erreurs de la saison dernière pour ne pas se faire distancer dès le mois de novembre. On a les moyens d'embêter pas mal d'équipes. Toutes filles se sentent concernées. À nous de réaliser un bon début de championnat. »*

L'effectif

Le groupe reste très jeune mais il bénéficie de l'arrivée de trois joueuses. Dans les buts, une Internationale canadienne a débarqué. Elle compte près de 40 sélections et son expérience devrait faire le plus grand bien. Dans l'entre-jeu, Valentine Bracq fait son retour après un passage à Douai. Enfin, dans le secteur offensif, c'est une Argentine qui arrive en renfort. Fidèle à sa politique de formation, le CHC compte intégrer trois joueuses U16. Progressivement. Et il pourra encore s'appuyer sur deux cadres : Astrid Lansiaux et Caroline Durachta. Rassurant.

Élite dames (J1) : Cambrai – Lille, ce samedi à 19 h 30.

PUBLICITÉ

